

DONOSTIA / Todo listo para el estreno de la biblioteca de Intxaurrendo

Faltan sólo 48 horas para que se abran las puertas del nuevo centro cultural de Intxaurrendo, integrado en el complejo deportivo del parque Siustegi y destinado a convertirse en un lugar de referencia tanto para los vecinos de este barrio como para el resto de los donostiarras.

Tras cuatro años de obras, el sábado se abrirán al público los cientos de metros cuadrados dedicados a la cultura que componen este centro y que se han distribuido en amplias salas temáticas en las que ayer se finiquitaban los últimos detalles. La delegada de Cultura Nerea Txapartegi, presentó oficialmente la nueva casa de Intxaurrendo destacando la importancia de que "cada barrio y pueblo tenga su propio espacio para la cultura" y recordando que esta infraestructura estará a diez minutos en transporte público del centro de la ciudad, con lo que cuenta con una situación accesible "a todos los donostiarras". Junto a ella, la directora del centro cívico, Agurtzane Aizpuru, resaltó que se pretende hacer una apuesta firme por la programación en torno a la música, complementándola con otro tipo de actividades.

El nuevo complejo cultural destaca por la modernidad, amplitud y luminosidad de sus estancias. Cuenta con un amplio salón de actos con equipamientos e infraestructuras para acoger actuaciones musicales y teatrales, una sala de exposiciones, una biblioteca de mil metros cuadrados que por ahora dispone de 32.000 documentos catalogados entre los que se cuentan 22.000 libros, 4.000 DVD con películas y documentales y 300 videojuegos. También hay un área con una importante colección de cómics, una biblioteca infantil, otra de adultos, mesas de consulta, televisores, diez ordenadores con conexión a internet para mayores y ocho para menores, un espacio para la consulta de revistas digitales, hemeroteca, butacas y puffs para lectura ligera, entre otros servicios como una bebeteca, una videoteca y una infoteca. El centro cuenta además con un original patio interior a cielo descubierto orientado a la lectura al aire libre y diseñado con materiales reciclables y murales urbanos. Y, además de las salas polivalentes y de danza y música, el centro ofrecerá los servicios de gazteleku y haurtxoko.

Inauguración y Navidad

La presentación del centro arrancará el sábado a las once de la mañana en la que será una jornada de puertas abiertas con exposiciones para mayores y pequeños, barricote y chorizo cocido, espectáculos, un mercado de segunda mano, un haurtxoko con actividades, y varios conciertos que comienzan a las 18.00 horas y se alargan más allá de las nueve de la noche.

De cara a las Navidades, el centro ofrecerá un programa que parte desde este mismo sábado hasta el cuatro de enero y que incluye desde una celebración de la víspera de Santo Tomás (en el gazteleku) el día 20, hasta la actuación de Pirritx, Porrotx eta Marimots (el 21), pasando por un taller de abalorios (el 27), una fiesta de fin de año (el 30) y teatro infantil (el 4 de enero).